

TEMAS DESTACADOS:

- [Asesinan a policía en un bar](#)
- [Jardín Moto Show](#)

| [¿Qué probabilidad hay de ganarse el Baloto?](#) |

■ En el barrio Tequendama

## Guayacán envenenado en Cali: la lucha por salvar un árbol icónico de la ciudad



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 11 de Septiembre, 2024

En el barrio Tequendama, un árbol de guayacán rosado, de aproximadamente 50 años de edad y 13 metros de altura, es víctima de un intento de envenenamiento con aceite usado de motor.

Este incidente, que afecta a uno de los individuos arbóreos más representativos de la ciudad, moviliza a la comunidad, a la Policía Ambiental y al Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, para protegerlo.

El ataque fue detectado hace cuatro meses por el Dagma, gracias a un reporte ciudadano a través de la línea WhatsApp 313 780 75 32, perteneciente al Grupo Ambiental de Reacción Inmediata, GARI.

Desde entonces, el Grupo de Inspección, Vigilancia y Control, IVC, en colaboración con la Policía Ambiental, está realizando un monitoreo constante para evaluar el estado de salud del árbol y tomar medidas para garantizar su

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Cambios en rutas del MIO por bloqueos, conoce los desvíos](#)



[Animales mueren en paro camionero por estrés y falta de agua](#)



[Estafas por medio de WhatsApp no paran, ahora se hacen pasar por Google](#)

conservación.

## Acciones inmediatas para proteger al árbol

Anhorak Sossa, líder del Grupo de Flora Silvestre del Dagma, indicó que se implementaron medidas sancionatorias contra la persona responsable de estos actos y se sigue monitoreando el árbol.

El guayacán rosado pertenece a la especie 'Tabebuia rosea', que forma parte del ecosistema de bosque seco tropical, un componente clave en la diversidad arbórea de Cali.

Este tipo de guayacán es valorado no solo por su belleza natural, sino también por los servicios ecosistémicos que brinda, como la purificación del aire y la regulación de la temperatura en áreas urbanas.

La comunidad del barrio Tequendama es parte activa en el esfuerzo por salvar al guayacán.

Los vecinos, quienes disfrutan de la belleza de sus flores, muestran un compromiso en la defensa de este árbol.

Además, las autoridades ambientales hacen un llamado a los caleños para que continúen reportando cualquier actividad ilegal que atente contra el medio ambiente, como talas no autorizadas o el vertimiento de sustancias tóxicas.

El Dagma reforzó su mensaje de alerta, instando a los ciudadanos a hacer uso de las líneas de denuncia ambiental disponibles: el teléfono 602 524 05 80, extensión 4, y la línea de WhatsApp 313 780 75 32.

De esta manera, se busca garantizar la protección de los más de 382 mil árboles que embellecen a Cali y contribuyen a la salud del entorno.

---